



YACHTS CLASSIQUES

Sarbacane



Publiée le 15 janvier 2025 Dernière Mise à jour 18 février 2025

Il est très valorisant pour le yachting que depuis l'industrialisation de masse dans le domaine de la production nautique des architectes aient gardé la passion des lignes "classiques" pour nous dessiner de beaux bateaux. Pour résumer en une seule phrase un beau bateau (vaste sujet mais je vous donne mon opinion) est un bateau sur lequel on aime poser son regard et qui nous mène à la rêverie. Comme un beau tableau ou une belle oeuvre d'art. Par ailleurs Stephens nous expliquait qu'un beau bateau est en général un bateau performant. Avec la Sarbacane Mortain-Mavrikios associés au chantier Sysba pour la construction ont dessiné et construit un très beau voilier. Les lignes de la Sarbacane sont fluides et élégantes, et naviguer sur ce superbe day-boat est synonyme de véritable plaisir. Je vous encourage à acquérir ce superbe bateau qui a toujours été parfaitement entretenu.

Rq : le bateau présenté ici a bien sa coque rouge - certaines photos sous voile sont celle d'une Sarbacane naviguant dans la même baie.

Article Voiles & Voilier : [cliquer ici](#)

Principales caractéristiques

Architecte : Mortain-Mavrikios
Année : 1998
Longueur : 7 m
Visible : Bretagne nord

Pavillon : F
Gréement : Bermudien
Maître bau : 2m25
Tirant d'eau : 0.25/1.5

Constructeur : Sysba Marine - la Rochelle,
Matériau : Strip Planking
Poids : 950 kg
Prix : 58000 €

[En détails](#)

Equipement : Voiles comme neuves

Un génois

Un foc

UN spi

Accastillage comme neuf

Divers:

Remorque

Un ber

Yachts classiques Port de Morlaix - Quai de Tréguier 29600 Morlaix Tél. 06 33 02 81 28